

Nota del IV Congreso Nacional de Psicoterapia FEAP

"El futuro de la Psicoterapia, la psicoterapia del futuro"

Esperanza Fernández Carballada

os días 3, 4 y 5 de noviembre de 2022, tuvo lugar en Bilbao el IV Congreso de Psicoterapia de la FEAP, en la Universidad de Deusto, Bilbao.

La Asociación Española de Psicodrama, a través de la representante delegada del año 2019 en la sección de Grupos, acordaron que la AEP participara en el IV Congreso Nacional de la FEAP en Bilbao, con el título "El futuro de la Psicoterapia, La psicoterapia del futuro", este Congreso se iba a celebrar en noviembre 2020 en Bilbao, y se pospuso debido a la pandemia.

En todas las secciones de la FEAP había un gran interés en la celebración de este congreso, algunas de las ponencias, que en el 2019 apostaban por la utilización de los métodos informáticos en la psicoterapia, en 2022 eran ya una realidad.

El congreso tuvo la modalidad de presencial, con una gran afluencia, alrededor de 500 asistentes, se respiraba el deseo de encuentro y de impulsar la psicoterapia, su práctica en las distintas modalidades, la investigación y la formación.

Este Congreso representaron a la
AEP, participando en las mesas: Miryan
Soler, Marian Becerro, que estaban ya
propuestas en el 2020, y también Camino
Urrutia y Raúl Vainberg, propuestos este
año 2022. Como delegados de la AEP en el
Congreso y en la Asamblea: Camino Urrutia
y Esperanza Fernández.













La participación fue la siguiente:

Viernes día 4 de noviembre

De 12:00 -14.15:

Mesa de la Escucha, Marian Becerro, Psicoterapias de Grupo

De 16:00 -17:30:

Mesa 3, Psicoterapias de Grupo, Miryam Soler, "Saber, Saber hacer, Saber Ser".

Sábado día 5 de noviembre

De 09:30-11:00

Mesa 3, Psicoterapia de Grupo, Raúl Vaimberg, "De la psicoterapia 1.0 a la 5.0, Transformación a través del espejo tecnológico".

Mesa 1, Psicoterapias Humanistas, Camino Urrutia El viernes día 5 se celebró la Asamblea General a la que asistieron los delegados y se votó el cambio de presidente, se agradeció a lñigo Ochoa de Alda todo el trabajo e interés que dedicó a la FEAP durante todos los años que estuvo como presidente.

La nueva junta directiva está presidida por Antón del Olmo Gamero, el vicepresidente I es Miguel Ángel Sánchez López y la vicepresidenta II Carolina Bercovich Vázquez. Se nombraron al resto de secretarios, tesorero y vocales.

Otra información de mucho interés es la posibilidad de inscribirse a la revista de Psicoterapia, gratuitamente, a los socios acreditados por la FEAP.

> Esperanza Fernández Carballada Delegada AEP en FEAP

Mayo 2023 125